
Protokoll zur Fachschaftssitzung Dienstag  10.07.2007

Anwesend : Florian, Sylvia, Arash, Khadija, Tobias, Hanno, Lars (18 Minuten verspätet), Armin, 
Alexey

Protokollant : Arash

Top 0 – Regularia :
Das Protokoll der letzten Sitzung wird abgesegnet.

Top 1 – Berichte :
Tobias berichtet, dass aus der Universitätsverwaltung Fragen bezüglich der Orientierungstutorien-
Abrechnung aufgekommen sind. Hierbei soll  entschieden werden, ob die Abrechnung über drei 
Monate mit je acht Stunden pro Woche, oder mit vier Stunden die Woche, aber dafür über mehr 
Monate,  präferiert  wird.  Der  Vorteil  des  ersten  Modells  besteht  darin,  dass  so  schwerer  die 
maximale  Anstellungsdauer  von  drei  Jahren  für  studentische  Hilfskräfte  erreicht  wird.  Beim 
zweiten Modell hingegen liegt der Vorteil darin, dass so weniger Probleme für BAföG Empfänger 
entstehen. Die betroffenen Fachschaftsräte votieren für die erste Variante.
Des Weiteren berichtet Florian, dass die Türklinke defekt ist. Tobias wird sich um diesen Umstand 
kümmern.

Top 2 – Webpage :
Es  wurden  von  Arash  diverse  Aktualisierungen  an  der  Online-Präsenz  der  Fachschaft  Physik 
getätigt. Weiterhin werden neue Features zur Wahl gestellt, die demnächst implementiert werden 
sollen. 
5 Personen stimmen für einen RSS-Feed ab, 3 Personen enthalten sich hierbei.
6 Personen stimmen für die Möglichkeit, Umfragen auf der Webpage durchführen zu können, 1 
Person enthält sich, und 1 Person spricht sich dagegen aus.
Des Weiteren sollen, auf Hannos Bitte hin, verfasste Nachrichten, falls sinnvoll, mit dem Namen 
des jeweiligen Fachschaftsrates signiert werden.
Florians Vorschlag eine Web-Cam in der Fachschaft aufzustellen, wurde mit 6 Gegenstimmen und 
2 Stimmen dafür abgelehnt.

Top 3 – Sitzungstermine in vorlesungsfreier Zeit :
Der Fachschaftsrat  hat beschlossen sich an folgenden Terminen in der vorlesungsfreien Zeit  zu 
treffen:
31.07.2007 13:00 Uhr
21.08.2007 13:00 Uhr
12.09.2007 13:00 Uhr (Planung der Vorstellung)
24.09.2007 (voraussichtlicher Termin, um sich im Mathematik-Vorkurs vorzustellen)
02.10.2007 13:00 Uhr

Top 4 – Öffnungszeiten in vorlesungsfreier Zeit :

Datum&Uhrzeit Person
17.07.2007 13:00 Uhr Hanno
24.07.2007 13:00 Uhr Florian
07.08.2007 13:00 Uhr Sylvia
14.08.2007 13:00 Uhr Tobias
28.08.2007 13:00 Uhr Armin
04.09.2007 13:00 Uhr Arash
11.09.2007 13:00 Uhr Arash



Datum&Uhrzeit Person
18.09.2007 13:00 Uhr Khadija
25.09.2007 13:00 Uhr Lars

Hierbei  ist  anzumerken,  dass  sich  Alexey  vom  17.07.2007  bis  zum  03.12.2007  in  Australien 
befindet, und nicht verfügbar ist.

Top 5 – Dies Academicus :
Der Dies Academicus findet dieses Jahr am 04.12.2007 statt. Wie in den letzten beiden Jahren ist es 
geplant, wieder einen Glühweinstand aufzubauen.
Des Weiteren hat sich Armin bereit erklärt, sich um Experimente zu kümmern.

Top 6 – Filmabend :
Armin schlägt vor, an jedem dritten Mittwoch im Monat einen Filmabend im Fachschaftsraum der 
Physik  zu  veranstalten.  Dieser  Vorschlag  wird  mit  7  Ja-Stimmen  und  2  Stimmen  dagegen 
angenommen. Für diese Veranstaltung soll ein monatliches Budget von 5,- Euro zur Verfügung 
gestellt  werden,  von dem Filme aus der  Videothek gemietet  werden können. Dieser  Vorschlag 
wurde ebenfalls mit 7 Ja-Stimmen und 2 Stimmen dagegen angenommen. 
Der erste Filmabend wird voraussichtlich am 26.09.2007 stattfinden, wobei sich Armin und Florian 
um die Organisation kümmern.

Top 7 – Getränke :
Florian weist auf einen alten Beschluss der Fachschaft hin, in dem es heisst, dass monatlich 20,- 
Euro für alkoholfreie Getränke für den Fachschaftsraum bereitgestellt werden sollen. 
Eine Diskussion bzw. eine erneute Abstimmung über dieses Thema wird einstimmig vertagt.

Top 8 – Englischsprachige Vorlesungen :
Es  wird  eine  Umfrage  unter  den  Fachschaftsräten  unternommen,  um  festzustellen,  ob 
englischsprachigen  Kursen  im  Bachelor-Studiengang  positiv  oder  negativ  gegenübergestanden 
wird. Hierbei sieht das Meinungsbild folgendermaßen aus:

Khadija grundsätzlich dafür
Tobias grundsätzlich dafür
Sylvia grundsätzlich dafür
Armin grundsätzlich dafür
Hanno grundsätzlich dafür
Alexey grundsätzlich dagegen
Lars grundsätzlich dafür
Arash grundsätzlich dafür
Florian grundsätzlich dafür

Da die Mehrheit des Fachschaftsrates diesem Vorschlag positiv gegenübersteht, wird beschlossen, 
einen Arbeitskreis  bestehend aus Florian,  Armin,  Sylvia und Arash zu bilden,  der ein Konzept 
hierfür ausarbeiten soll.

Top 9 – Sonstiges :
Das Packen der Erstsemestertüten findet am 08.10.2007 statt, und es sollen hierbei Flyer für die 
ESAG-Party beigemischt werden.
Des Weiteren wird beschlossen, dass Tobias, Sylvia, Khadija und Arash die Fachschaft Physik auf 
der AStA-Esag vertreten werden.


